

GROUPE D / ÉGYPTÉ-GHANA : 1-0

RETOUR GAGNANT

Grâce à sa victoire face aux Black Stars du Ghana, l'Égypte s'ouvre la voie

Il est des entames qui disent la volonté. Dans ce match, l'Égypte a mis la pression dès les minutes initiales. Elle réussit à empêcher l'adversaire d'écrire son football. Les poulains d'Hector Raúl Cuper avaient de bonnes raisons de passer rapidement à l'offensive. Si Asamoah Gyan et ses partenaires disposaient déjà de leur ticket pour le tour sui-



Un match, deux gagnants, l'Égypte et Ghana poursuivent leur route.

Photo : AFP

La température monte, les esprits s'échauffent.

vant, ce n'était pas le cas pour eux. La compétition à distance avec le Mali pour la seconde place, synonyme de qualification, reste dans les esprits. Il fallait jouer.

Premier coup de semonce, 10e minute, consécutif à un acte d'anti-jeu. La faute et le jugement. Chargé des (hautes) œuvres, Mohamed Ghaly concrétise (1-0). Sans

lâcher prise, l'équipe égyptienne reste agressive. Les Ghanéens, quadruples champions d'Afrique, n'affichent aucun signe de désarroi. Loin s'en faut. Mieux, Asamoah Gyan, le capitaine, et ce "diable" de Christian Atsu Twasam, animent le secteur offensif, appuyé par André Ayew et les autres. Ici la règle est " tout le monde at-

taque, tout le monde défend ". Leurs tentatives (20e, 32e) seront annihilées, soit par la défense ou par l'inusable Essam Elhadary, sans doute le plus expérimenté du tournoi.

A compter de ces instants, la rencontre prend en âpreté. A la 39e, le portier ghanéen rate sa relance. Marwan

Fahm récupère le cuir. Son lobe devant la cage vide survole la transversale. deux minutes plus tard, le capitaine Asamoah Gyan, blessé, quitte l'aire de jeu, remplacé par Jordan Ayew. Le résultat au marquoir ne change pas. 1-0 en faveur de l'Égypte à la pause.

Dans l'urgence...

Ces 45 minutes à venir seront au combat. Le jeu devient plus agressif. Fautes, décisions arbitrales, supporters: l'arbitre central, le Gambien Bakary Papa Gasama, est le premier à être hué par les spectateurs (71e) face à certaines de ses décisions jugées injustes. La température monte, les esprits s'échauffent. Et le score en restera là. Les multiples incursions d'Atsu sur le flanc droit, et des frères Ayew se heurtent au rideau défensif adverse. Attention, ce sont les Pharaons qui ont manqué de peu d'alourdir le score pendant les trois minutes d'arrêt de jeu, n'eut été la vigilance de Razak Brimah. Un but à zéro, l'Égypte termine en tête du groupe D, grâce à ses deux victoires et un nul (7 points). Le Ghana suit (6 points), deux victoires et une défaite. Et les autres s'enfueient.

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

Hector Raúl Cuper

sélectionneur de l'Égypte :



« Nous ne sommes pas venus pour jouer le nul, mais plutôt pour gagner ce dernier match. D'entrée de jeu, nous avons investi le domaine, la stratégie a été

payante, et nous sommes qualifiés pour le second tour. J'espère que nous irons loin dans cette compétition. »

CE QU'IL EN DIT

Abraham Grant

sélectionneur du Ghana :



« Notre qualification était déjà acquise avant d'affronter l'Égypte qui a pris le dessus sur nous par un score étriqué. Pour la suite de la compétition, nous allons rester sur notre dynamique que nous affichons depuis le début de cette CAN. »

CE QU'IL EN PENSE

RAZAK BRIMAH : INVINCIBLE PENDANT 190 MINUTES

Les Black Stars du Ghana avaient inscrit deux buts sans en concéder lors de leurs deux premières rencontres.

Hier, pour la première fois, leur cage doit se soumettre à la 10e minute, suite à un coup franc. Le tireur égyptien, Mohamed Ghaly, transperce le mur ghanéen, mal placé sur le coup.

Le plus souvent, les bourdes des gardiens sont plus visibles que leurs exploits. Razak Brimah en a commise au cours de cette rencontre.



Photo : Syll Bai

Heureusement pour lui sans conséquence. Âgé de 30 ans, il n'en a pas moins sorti son équipe de passes difficiles. Rassurant pour ses équipiers, équilibré dans ses relances, il l'a encore démontré hier à la 92e, en stoppant une tête à bout portant de Mahmoud Soliman. Un arrêt reflex qui lui a valu les ovations.

Joueur du Deportivo Guadalajara (D2 espagnole), Razak et ses partenaires poursuivent en quarts de finale leur bonhomme de chemin.

RAD
Port-Gentil/Gabon